

Grand Prix der Biodiversität

V

Gemeinde Göfis mit der Ehrenamtsinitiative „Jugendraum Vereinshaus“



Wildblumen- und Schmetterlingswiese beim Gölfner Vereinshaus



Die Gemeinde Göfis hat sich der Förderung von Naturvielfalt verpflichtet: So wurde in den letzten Jahren eine rund 14.000 m² große Wiesenfläche mitten im Ortszentrum, die bis dahin kaum genutzt wurde, aufgewertet und umgestaltet.



Die Projektfläche stellt verschiedene Themen in den Mittelpunkt: Lebensraum Streuobstwiese, Lebensraum Alt-/Totholz, Lebensraum Hecke, Lebensraum Wildblumenwiese, Nützlinge, Stein und Wein, Wildbienen und Honigbienen sowie Schmetterlinge.



Beim Vereinshaus ist auch ein Jugendraum im Innen- und Außenbereich eingerichtet. Im Rahmen des Grand Prix der Biodiversität wurden diese Bereiche nun umgestaltet und aufgewertet, sodass weitere 660 m² Biodiversitätsfläche entstehen.



Insgesamt wurden 40 Heckensträucher und zehn Kletterpflanzen ausgepflanzt, eine Schmetterlingswiese südlich und östlich des Vereinshauses sowie weitere Blühflächen nördlich angelegt.

Auch konnten drei Sandarrien mit Totholz kombiniert werden. Die Arbeiten wurden größtenteils ehrenamtlich unter Einbezug von Jugendlichen sowie mit Unterstützung des Gemeindebauhofes durchgeführt.

Bundesministerium
Klimaschutz, Umwelt,
Energie, Mobilität,
Innovation und Technologie



Dieses Projekt wurde durch den Biodiversitätsfonds des Bundesministeriums für Klimaschutz, Umwelt, Energie, Mobilität, Innovation und Technologie gefördert.